
      Vendredi 14 juillet 2023 :  
 

« Comment ne pas te louer ? »  

C’est par ce chant, suivi d’un Evangile, que nous commençons notre journée dans la chapelle haute. 

« C’est notre dernier jour à vivre intensément. Chacun va trouver la réponse à la question posée le 

1er jour : ʺPourquoi suis-je venu(e) ? ʺ Dans l’Évangile, Jésus nous invite à demeurer !  

L’ambiance de Lourdes demeure, l’amitié demeure, l’Espérance demeure ! Jésus veut que nous 

demeurions en Lui ! ʺTout sarment porte du fruitʺ : que chaque acte d’amour, d’amitié même 

anodin permette d’être dans le monde pour une joie partagée. »  

 

La prière de ce matin aura une pensée unique : « En ce jour de la fête nationale, confions notre 

pays, la France. Que la paix revienne, que nous puissions éradiquer la violence.  

Allez, demeurez dans la Paix du Christ ».   Frédéric nous bénit.   

 

Aujourd’hui, certains d’entre-nous reçoivent l’onction des 

malades. Nous rejoignons la Chapelle Saint Joseph en passant 

devant la Vierge couronnée.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         Sébastien veille à ce que le placement  

soit efficace.  

 

« Si l’un de vous est malade …. » 

             Silence !  

   « Laissons-nous réconcilier avec Dieu ! » 

 

   St Paul aux Colossiens : « Revêtez-vous d’humilité …. Pardonnez-vous les 

uns les autres ….. Vivez dans l’action de grâce ….. ! » Nous entendons l’Evangile du paralytique.  

      L ’Abbé Servais prononce l’homélie (extraits) :  

 

« Merveilles ! Quelle chance, quel Bonheur !  

En ce magnifique service de l’Hospitalité, ici à  

Lourdes nous arrivons presque à mettre en  

pratique les conseils de St Paul. Merci Seigneur !  

Dans notre monde si indifférent, si dur, si violent, 

où règnent guerres et conflits, il existe pourtant une 

Communion où l’Amour peut triompher de tout.  

 

 

 

 

 

 



Le Seigneur nous touche, Il touche nos cœurs, en partageant notre condition humaine. Il vient nous guérir 

au fond du cœur par les signes de Lourdes, la Source, le Rocher, la Lumière. Il nous réconforte. L’onction 

n’est pas un geste magique mais une tendresse de Jésus, Lui qui, en son temps, passait pour un imposteur : 

lorsqu’il disait : ʺConfiance, tes péchés sont pardonnésʺ.  

Plus que l’eau, l’huile pénètre profondément … Dans sa grande bonté, Dieu nous délivre. Merci Seigneur 

pour cette onction qui nous guérit intérieurement, qui pénètre nos corps et nos cœurs pour que nous 

puissions Te suivre .  Alléluia ! »  

 

Tous ceux qui l’ont demandé  

sont oints en présence d’un  

parrain ou d’une marraine.  

   Nous rendons grâce en  

              chantant.   

 

 

               Après-midi : Messe d’ Envoi 

               Sainte Bernadette (côté Grotte) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Le christ nous réunit tous, malades, enfants, 

Pèlerins, hospitaliers, jeunes …. » 

 

Par quelques mots en anglais, Monseigneur souhaite également la bienvenue à un groupe d’américains 

présents avec nous. ʺJe confesse à Dieuʺ, lecture du livre de la Genèse, Psaume et page d’Evangile (Mt10, 

16-23) se succèdent : « Voici que moi, je vous envoie comme des brebis au milieu des loups … c’est l’Esprit 

de votre Père qui parlera en vous. »   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Chers amis, l’expérience, la joie, l’enthousiasme ont remporté la victoire sur les peurs du début …  

       Hospitaliers, vous vous êtes donnés, le bonheur est de se donner. Il y a de la joie à donner.  

    ʺCeci est mon Corps livré pour vousʺ : dans  l’Eucharistie le Christ se donne … 

Puis, s’adressant à chacun, jeunes, futurs prêtres, femmes enceintes, couples qui se marient, femmes 

consacrées, Monseigneur fait un parallèle sur le corps qui se donne … et qui s’exprime dans la musique, la 

danse, le théâtre : ʺdonne-toiʺ !   

Catéchumènes en chemin, union non bénie, votre vie a du prix aux yeux de Dieu. Chacun peut entendre 

ces paroles, célibataires, veuves ou veufs, personnes séparées  … se lancer à corps perdu pour tout 

donner avec cette réponse : ʺ je suis venu(e)  pour faire Ta volontéʺ !   

Portons dans l’Eucharistie les personnes que nous allons retrouver. » 

PU :  « Fais de nous Seigneur, les témoins de ton Amour »  

 

A la fin de la célébration, Monseigneur invite les responsables du pélé à 

le rejoindre. Il les remercie …  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

   



 

 

 

 

 

 

 

 

      …   sans oublier organiste et  

 technicien !  

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

      Un petit sachet de briques nous est remis avec des cartes 

dessinées par Blandine, pour qu’à notre tour, nous participions à  

l’édification de l’Eglise.  

 

Au sortir de la messe, temps convivial à l’ombre de la prairie, face à la Grotte.   

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

Nouveau temps convivial pour les Hospitaliers 

ce soir avec  le  ʺPot du Présidentʺ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

       Nous nous retrouvons sur la terrasse du Roi Albert 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sébastien, qui vient de vivre son premier pèlerinage 

comme Président de l’Hospitalité explique qu’il veut  

« partager ce lieu qui n’est pas seulement  un lieu où  

l’on boit du Jurançon. C’est également un lieu d’échanges,  

de partages, de relectures des journées où se sont écrites 

de belles histoires ! »  

 

 

 

 

 

 

          

          Il nous dit son plaisir de vivre ce  

          Pèlerinage avec l’ Hospitalité … 

 

 

 

 

 

 

 

 

     … dont, Monseigneur dira qu’elle 

«  nourrit sa Foi et son Espérance dans une Eglise en marche, une 

Eglise familiale ».   

 

 

Le vent s’est levé. Pas de feu d’artifice comme d’habitude ! 

Mais c’est encore une belle journée dont rendre grâce à la  

Grotte le soir !  

 

   Et demain, on repart …..    (EE)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


